

Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Mercados 1	6

Demian Duarte / Finsat

## Lloverán recursos en Sonora para infraestructura hidráulica

## Para "Sonora SÍ", inversión por más de 12 mil millones de pesos

CIUDAD OBREGON, Son.— El gobernador de Sonora, Guillermo Padrés Elías, presentó una propuesta de solución al problema de abasto de agua que sufre la entidad, con base en la inversión en obras de infraestructura por más de 12 mil millones de pesos.

En busca de acuerdos y consensos con los productores agrícolas de esta región del estado, el mandatario presentó el Sistema Integral "Sonora SI", en el que se incluyen la construcción de un sistema de cinco nuevas presas, dos plantas desaladoras de agua de mar, plantas tratadoras de aguas residuales, acueductos, revestimiento de canales para riego agrícola para abastecer de agua a Hermosillo, aunque esto también representa resolver los problemas de agua en las zonas sur, centro, noroeste y norte y noreste de la entidad.

Padrés Elías explicó que estas obras se realizarían sin contraer deuda, a partir de esquemas de inversión público-privados, en los que participarán los gobiernos federal, el estatal y municipales.

Se trata, agregó, de un plan para recuperar a partir de esa infraestructura hidráulica alrededor de 943 millones de metros cúbicos de agua, que actualmente se desperdician en las zonas agrícolas del estado precisamente por la ausencia de esquemas de modernización y de sistemas de almacenamiento y aprovechamiento del recurso hidráulico.

"Esto lo presentamos a la sociedad sonorense partiendo de que Sonora sí tiene agua, pero no se aprovecha bien; consideramos que hay que recuperarla", recalcó, y aseguró que actualmente hay en el estado seis mil 575 millones de metros cúbicos que se consumen; sin embargo, subrayó, las carencias implican un desperdicio de dos mil 298 millones de metros cúbicos.

"Con esto le podríamos dar agua a toda la población de Sonora para siempre", y solicitó a la comunidad que analice su proyecto, aporte sus ideas y al fin de cuentas se tome una decisión que, enfatizó, es urgente y resultaría histórica, ya que en Sonora no se desarrolla este tipo de infraestructura desde hace 50 años.

El gobernador sonorense subrayó que impulsar un proyecto de esta naturaleza le daría a Sonora una perspectiva de modernidad y un importante empuje económico, a partir de la generación de empleos que implica la construcción de la infraestructura, además de que se reeditaría el auge en desarrollo urbano, industrial y turístico para prácticamente toda la entidad.

Todo ello, abundó, se basa en proyecciones de bolsas de recursos y a partir de los proyectos revisados y considerados viables, que integran su propuesta, donde el sector privado invertiría cuatro mil 200 millones de pesos en plantas desaladoras y algunas de las presas relacionadas, en tanto que el gobierno federal destinaría alrededor de tres mil 900 millones de pesos a otros proyectos.

Por su parte, el gobierno estatal considera una inversión superior a mil 500 millones de pesos, mientras que los municipios de Hermosillo, Cajeme, Navojoa y Nogales destinarían una bolsa equivalente a mil millones de pesos.



Página 1 de 1 \$ 33951.15 Tam: 202 cm2 ABEZARES